

あ と が き

- 念願のセンター年報第1号が発刊になりました。ご協力いただいた情報処理センターの教職員、学内の皆様に、あらためて感謝の意を表します。今後ともご支援の程をお願いいたします。

- 現在、UNIXのもとでのC言語に格闘の身です。5年程前アメリカのMITで勉強したことをかなり忘れています。これも年の所為でしょうか？それにしても、職場（大学）、下宿先、自宅の3箇所に分散してしまい、その間をウロウロしています。すぐに資料を取りだせないところが、分散処理型(?)の欠点そのものです。

- 計算機の進展により、仕事がそれなりに進むことは、大変結構なことですが、資料がたまって、必要なものを取りだすのに、ますます時間がかかるのは、何とも皮肉な現象です。人の側で日頃の情報管理に気を付ける必要があると思いますが・・・良いアイデアがありませんか？まずは、自分の机の上を片付けます！（I・S）

- 原稿募集
次のような原稿を募ります。
 - ・ 広く計算機に関連した話題をめぐる論説
 - ・ 計算機を利用して行った研究、開発についての概要
 - ・ プログラムリストまたはプログラミングノート
 - ・ 利用者相互の意見、情報の交換
 - ・ その他、情報科学に関する事項詳細は、情報処理センターへお問い合わせ下さい。